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 Профилактика Актуальный 
   разговор

КАНДИДАТ НА ПОСТ ГЛАВЫ 
НИЖНЕТУРИНСКОГО ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА АЛЕКСЕЙ ВИКТОРОВИЧ 
СТАСЁНОК РАССКАЗАЛ О СВОЕЙ 

ЖИЗНИ, ВЗГЛЯДАХ И ВОЗМОЖНОСТЯХ 
РАЗВИТИЯ НИЖНЕТУРИНСКОГО  

ГОРОДСКОГО ОКРУГА.

И. ЛОГАН

— Алексей Викторович, рас-
скажите немного о себе...

Родился я в 1988 году в Нижней 
Туре. Рос и воспитывался в пол-
ной семье. В первый класс пошел 
с 6 лет, окончил 11 классов сред-
ней общеобразовательной шко-
лы № 7. Параллельно учебе в 9-11 
классах получил среднее специ-
альное образование по направле-
нию «Правоведение» в Уральском 
техникуме экономики и права 
(филиал в г. Лесном). Затем посту-
пил на очное отделение в Ураль-
скую государственную юридиче-
скую академию, где получил пер-
вое высшее юридическое образо-
вание, а в 2014 году — второе выс-
шее экономическое образование, 
окончив Уральскую академию го-
сударственной службы по специ-
альности «Бухгалтерский учет, 
анализ и аудит». Женат, воспи-
тываю двоих сыновей (старше-
му 3 года, младшему — 2 месяца). 
Мои близкие родственники живут 
в Нижней Туре и городе Лесном.

— Как складывалась Ваша  
карьера?

— После окончания УрГЮА дол-
го отдыхать не пришлось. 28 дека-
бря 2008 года получил первый ди-
плом, а уже 31 декабря того же года 
был подписан приказ о назначении 
меня главным специалистом отде-
ла по расследованию особо важных 
дел Областного управления След-
ственного комитета РФ. В феврале 
2009 года меня ждал очередной этап 
в карьере. Самым серьезным и от-
ветственным местом работы стал 
Верхнепышминский следственный 
отдел Следственного комитета РФ 
в должности старшего следовате-
ля. На тот момент я был самым мо-
лодым следователем Свердловской 
области (20 лет). Когда свалились 
на голову первые уголовные дела, 
понял, надо забыть все, чему нас 
учили в ВУЗе, и приспосабливаться 
к новым обстоятельствам и деталям 
расследования.

За время работы следователем 
приходилось сотрудничать с орга-
нами прокуратуры, милиции (по-
лиции), судом, администрацией 
ГО «Верхняя Пышма» и ГО «Сред-
неуральск», различными министер-
ствами, органами налоговой ин-
спекции и многими другими орга-
нами власти. В 2011 году находился 
в служебной командировке на тер-
ритории Северо-Кавказского регио-
на, участвовал в составе следствен-
ных групп в расследовании особо 
резонансных уголовных дел: банди-
тизм, терроризм, диверсия, посяга-
тельство на жизнь сотрудников пра-
воохранительных органов и др.

В последующем трудился глав-
ным специалистом по взаимо-
действию с правоохранительны-
ми органами администрации Верх-
ней Пышмы. Здесь постигал осно-
вы работы комиссий по противо-
действию терроризму, экстремиз-
му, антинаркотической комиссии 
и противодействию коррупции. 
Также взаимодействовал с право-
охранительными органами при ор-
ганизации и проведению массовых 
мероприятий, в развитии проекта 
«Безопасный город».

В течение четырех лет трудился на 
различных должностях службы безо-
пасности предприятий ООО «УГМК- 
Холдинг» (более 70 предприятий 
и организаций на территории РФ). 
Работа на УГМК была самой запо-
минающейся по масштабам дея-
тельности компании: в служебных 

командировках пришлось побы-
вать в различных городах Сверд-
ловской, Оренбургской, Челябин-
ской, Кемеровской, Томской обла-
стей, республики Башкортостан, 
Алтайского края. Работа в основ-
ном сводилась к проведению про-
верок по «нерадивым» работни-
кам предприятий, выявлению хи-
щений, фактов злоупотребления 
полномочиями, взаимодействию 
с правоохранительными органа-
ми по служебной деятельности, 
подбору и расстановке кадров, 
планированию финансово-хозяй-
ственной деятельности частных 
охранных организаций (32 орга-
низации) и прочее.

— Какие качества характера 
помогают Вам расти профес-
сионально?

— Умение достигать постав-
ленных целей; постоянное жела-
ние совершенствовать свою дея-
тельность (обучающие тренинги, 
семинары, учеба и т.п.); умение 
использовать опыт предшествен-
ников для достижения результа-
та, но главное — желание и уме-
ние добиваться справедливости 
при решении различных вопро-
сов и не путать личные интересы 
с интересами организации, в ко-
торой тружусь.

— Назовите свои самые 
большие достижения...

— Работая в Следственном 
комитете РФ, удалось рассле-
довать и направить в суд два 
уголовных дела по обвине-
нию мэра г. Среднеуральска 
в совершении преступлений 
коррупционной направлен-
ности (по обоим делам есть 
обвинительные приговоры 
суда). Также одним из пер-
вых расследовал преступ- 

ление по невыплате заработной 
платы работникам (свыше 200 по-
терпевших) и направил в суд (так-
же есть обвинительный приговор 
суда).

Служа в компаниях УГМК, неод-
нократно получал информацию и  
производил ее реализацию по вы-
явленным фактам завышения и 
злоупотребления полномочиями 
(суммы ущерба варьировались от 
нескольких тысяч до нескольких 
десятков миллионов рублей). Руко-
водство компании достаточно ло-
яльно относилось к «нерадивым» 
сотрудникам: обычно работник сам 
осознавал свою вину, и ответствен-
ность ограничивалась увольнением 
по собственному желанию.

— Есть ли у Вас какие-то хоб-
би? Спортом занимаетесь?

— Люблю рыбалку и охоту. Спор-
том профессионально никогда не 
занимался, но для души — легкой 
атлетикой, футболом, в УрГЮА — 
армрестлингом.

— Что привело Вас к реше-
нию стать кандидатом на пост 
главы НТГО?

— Постоянно навещая своих ро-
дителей, родственников, я прекрас-
но видел, как наш, некогда зеле-
ный, цветущий город, превращает-
ся в унылое провинциальное захо-
лустье, мириться с этим, конечно, 
никак не хотелось, вот так и роди-
лось желание для принятия важно-
го решения. Бывая в командиров-
ках в разных городах нашей огром-
ной Родины, не мог понять, почему 
там, где бюджет значительно мень-
ше нижнетуринского, присутству-
ет порядок, чистятся улицы, уби-

рается снег, вывозится по распи-
санию мусор, нет безумного недо-
вольства граждан, а в родной Ниж-
ней Туре полный упадок. Ну а окон-
чательное, самостоятельное реше-
ние (даже семье не сразу рассказал) 
стать кандидатом на пост главы 
НТГО принял, прочитав в местной 
газете новость о том, что действую-
щий глава округа написала заявле-
ние об уходе в отставку.

— Правда ли то, что Вы яв-
ляетесь креатурой областных 
властей? Какие у вас взаимо-
отношения с управляющим Се-
верным управленческим окру-
гом Преиным?

— Размещение информации в 
ряде СМИ о том, что я являюсь став-
ленником областных властей — яв-
ляется полной фикцией. Некоторые 
СМИ, в погоне за очередной сен-

сацией, пытаются все истолковать 
в своих интересах. Но давайте рас-
смотрим реальные факты: подача 
документов на мое участие в выбо-
рах состоялась в декабре 2016 года, 
а с господином Преиным я позна-
комился уже после этого, в янва-
ре 2017 года, так как он возглавляет 
конкурсную комиссию по выборам 
главы Нижнетуринского городско-
го округа.

Я уже неоднократно заявлял в 
ходе предвыборной кампании, что 
областным властям в моем лице 
хочется увидеть менеджера, ко-
торый наведет в городе порядок  
всерьез и надолго. А вкладывать 
силы в очередного кандидата, ко-
торый хочет только досидеть свой 
срок уйти на заслуженный отдых, 
никто в области не хочет.

— Где Вы живете и где плани-
руете жить?

— Прописан в Нижней Туре. 
Супруга с детьми живут в Верх-
ней Пышме. В случае избрания 
меня на должность главы НТГО 
вопрос о переезде сюда с семьей 
уже решен.

— Что для Вас важно в обще-
нии с людьми? Как считаете, 
какие качества для этого надо 
вырабатывать?

— Самое важное — научить-
ся слышать людей, понимать 
их проблемы. В ходе предвыбор-
ной работы удалось пообщать-
ся лично с бывшим главой Ниж-
нетуринского городского округа 
Олегом Ивановичем Чечётко, ко-
торый дал важный совет: «...Нау-
чись любить людей и слышать их. 
Как только диалог выстроится, 
то и работа пойдет в нужном рус-

ле...». Сейчас большинство чи-
новников закрылись за больши-
ми дверями, люди не могут досту-
чаться до власти.

— Сформируйте ваше отно-
шение к НТГО в пяти словах...

— Вместе приведем в порядок 
город.

— В чем, по-Вашему, за-
ключаются основные пробле-
мы округа, как Вы планируете 
их решать?

— Все проблемы провинци-
альных городов в нашей области 
схожи: проблемная сфера ЖКХ, 
недофинансирование социаль-
ной сферы, спорта, мероприя-
тий в сфере молодежной полити-
ки, здравоохранения, отсутствие 
инвестиционной привлекатель-
ности и другие. Основные меха-
низмы решения проблем я от-
разил в своей программе разви-
тия НТГО на пять лет. Так, в ка-
честве первостепенной глобаль-
ной задачи необходимо оздоров-
ление сложившейся социально- 
экономической ситуации в целом 
на территории НТГО, а потом пе-
реходить к решению узких задач.

— Как Вы планируете стро-
ить взаимоотношения с жите-
лями округа?

— С народом необходимо нахо-
диться в постоянном контакте, вы-
страивать диалог. В Нижней Туре 
есть активная часть жителей, люди, 
которые пытаются в течение дли-
тельного времени привлечь внима-
ние администрации к решению на-
сущных проблем округа, и выстра-
ивать диалог с гражданами необ-
ходимо именно через механизмы  
взаимодействия с общественными 
организациями. С целью формиро-
вания положительного образа ра-
боты, администрации необходимо 
максимально открыто, через сред-
ства массовой информации, дово-
дить до жителей сведения о проде-
ланной работе и намеченных ме-
роприятиях. На постоянной основе 
будут: проводиться приём граждан; 
организованы встречи сотрудников 
администрации и депутатов с граж-
данами, в т.ч. с выездом на «про-
блемные» территории.

— Ваше мнение о прошед-
ших несостоявшихся выборах...

— Это был мой первый опыт уча-
стия в подобных мероприятиях. 
Пришлось погрузиться в деталь-
ные исследования проблем город-
ского округа, поездить по терри-
ториям НТГО. Предвыборная гон-
ка проходила достаточно интерес-
но, без каких-либо коллизий. В не-
которых СМИ я находил сообще-
ния о попытках выливания «гря-
зи» на кандидатов, призывах не го-
лосовать за того или иного канди-
дата. Лично я считаю, что подоб-
ные технологии уже давно исчер-
пали себя. Самое главное в пред-
стоящем туре выложиться по пол-
ной, максимально доступно изло-
жить предлагаемую программу раз-
вития, зажечь огонек в сердцах чле-
нов конкурсной комиссии и депу-
татов Думы НТГО при изложении 
программы. Я, наверное, находил-
ся в самом невыгодном положении, 
по-сравнению с остальными участ-
никами конкурса. Считаю, полу-
ченный результат (второй по коли- 
честву голосов) является своего рода 
достижением. Выражаю огромную 
благодарность и признательность 
тем депутатам, которые в меня по-
верили и поддержали.

— Каким видите будущее на-
шего округа через пять лет?

— Считаю, у Нижней Туры есть 
отличные перспективы развития  
и привлечения новых потенциаль-
ных инвесторов. Слаженная рабо-
та компетентной команды специ-
алистов администрации, концен-
трация на точный результат, а не 
на имитирование процесса рабо-
ты, формирование положитель-
ного образа в глазах нижнетурин-
цев — все это позволит переломить 
отрицательную динамику разви-
тия округа.   

А. Стасёнок: 
«Вместе приведём 
в порядок город...»

Один день с 
инспектором 
ПДН
ИНСПЕКТОРЫ по делам несовер-
шеннолетних отмечают слабый 
контроль над детьми со стороны 
родителей, которые заняты сами 
собой  — своей личной жизнью, 
карьерным ростом, либо страда-
ют беспробудным пьянством, из-
за чего их дети остаются без вни-
мания.

Они находят занятия, проводя 
время с  подобными им  подростка-
ми, вместе с которыми начинают ор-
ганизовывать себе не всегда закон-
ный досуг, совершая противоправ-
ные действия. Недавно Отделом 
внутренних дел по  г. Лесному про-
ведена акция «Один день с инспек-
тором ПДН (подразделения по  де-
лам несовершеннолетних)» с  уча-
стием майора полиции Н. Гафуро-
вой. Рабочий день старшего инспек-
тора ОПДН ОМВД по  городу Лес-
ному Гафуровой начался с  беседы 
с учащимися Полипрофильного тех-
никума им. О.В. Терёшкина об угро-
зах современного мира, с которыми 
они, в частности, могут столкнуться 
через сеть Интернет. Студенты ак-
тивно участвовали в  разговоре, за-
давая интересующие вопросы.

За целый день страж порядка по-
бывала в школах, посетила по месту 
жительства подростков, состоящих 
на  учете в  ОПДН, принимала про-
цессуальные решения по  рассма-
триваемым материалам проверок.

Работа инспектора ОПДН слож-
ная, трудная, но  очень нужная об-
ществу. Благодаря неравнодушию 
таких специалистов, их  настойчи-
вости, участию в судьбе детей и ро-
дителей многие подростки, склон-
ные к  совершению правонаруше-
ний, встали на путь исправления.

ОМВД России  
по ГО «Город Лесной»

 Возьмите 
    на заметку

Вопросы по 
недвижимости? 
Звоните днём 
и ночью!
ЖИТЕЛИ Свердловской области мо-
гут получить информацию по вопро-
сам оказания государственных услуг 
Росреестра, позвонив специалистам 
ВЦТО по телефону 8-800-100-34-34. 
Звонок по  РФ бесплатный кругло-
суточно.

Специалисты Ведомственного 
центра телефонного обслуживания 
(далее  — ВЦТО) осуществляют об-
служивание заинтересованных фи-
зических и  юридических лиц, свя-
занных с деятельностью Росреестра 
и  Кадастровой палаты в  сфере го-
сударственной регистрации прав 
на недвижимое имущество и сделок 
с  ним, государственного кадастро-
вого учета объектов недвижимости.

Инф. Росреестра

Во время беседы с учащимися 
Полипрофильного техникума  

им. О.В. Терёшкина. Фото из архива отдела


